
Martin Bader
Beitrag von „Chaos“ vom 24. September 2010, 11:30

Ich wollte mich nur dagegen wehren, dass evtl. und unter Umständen der Abstieg 2007/2008
auch nur möglicherweise (  ) als Pech dargestellt wird. Das war Dummheit - sogar die Essenz
davon! Mit"Glück und PEch" neigt man dazu sich der Verantwortung zu entziehen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=703151#post703151

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=703151#post703151

